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八成星级酒店可办自助婚宴
条件具备策划推广却有点难

本报4月23日讯(记者
李榕 通讯员 张昱

轩) 23日，记者从德州市
人社局获悉，为进一步加
大创业扶持力度，推出创
业扶持政策“套餐式”服
务，一季度共发放小额担
保贷款2 . 2亿元，扶持创业
近4000人，带动就业1 . 4万
人。

为缓解资金不足问
题，创业扶持实行“套餐”
服务，年初协调财政部门
继续从扩大支出失业保险
基金中投入担保基金，提

高可放贷金额，满足群众
迫切的贷款需求；及时申
请落实劳动密集型小企业
贷款的贴息资金；根据中
央拟对现有贷款人员范围
和贴息方式进行调整的情
况，提前协调财政部门做
好贴息资金预案，确保及
时兑现贴息资金；建立银
行贷款绩效考评机制，对
年度贷款发放额度高、回
收率高、经办效率高的经
办银行，增加担保基金规
模，相反则予以扣减担保
基金。

创业扶持实行“套餐”服务

本报 4月 2 3日讯 (记
者 李榕 通讯员 张
菲菲 ) “6名低保申请户
对 自 己 的 情 况 介 绍 完
了 ，大 伙 有 没 有 其 它 意
见？”“可以，我没意见。”
村民代表举手“拍板”。
近 日 ，在 乐 陵 市 胡 家 街
道办举行了一场别开生
面的听证评议会。

评议会上，6名低保
申请户介绍了自己的家
庭 收 入 、子 女 上 学 等 情
况，由 3 2名群众代表、街
道办纪检工作人员组成
的听证会成员，经过综合
评议后决定是否给予低

保待遇。
今年，乐陵市纪委推

行低保“听证会”制度，今
后，凡村内评定低保标准
的事宜，都要召开由村民
代表参加、纪检部门监督
的听证会。会上，对实地调
查、群众投票的结果进行
通报，并将听证结果在村
务公开栏中公示8天，接受
群众监督。

据了解，乐陵市共有
低保户1万余户，经村民拍
板的有450余户。今年乐陵
市把所有“低保户”评审交
给了群众，谁能吃低保，群
众说了算。

谁家吃低保群众说了算

本报4月23日讯(记者 常学艺
刘振) 自助婚宴以其多样性和节约
性受到市民关注，但受传统观念影
响，少有市民尝试。谁会是第一个婚
宴吃自助餐的？23日，记者了解到，市
区八成星级酒店都有自助餐服务，其
中多家酒店具备举办自助婚宴的条
件，在酒店市场生意不太景气的大背
景下，他们也尝试转型，推出自助婚
宴。

“今年2月份举办过一次七八十
人的自助婚宴，不过并没有举办典
礼。”23日上午，美丽华大酒店餐饮
部负责人崔女士说，这场“自助婚
宴”按照每位78元收费，十人一桌，
客人可自取餐品。她还说，一楼的自
助大厅可同时容纳200多人，四楼还
可安排容纳300人的自助婚宴场所，

能满足传统婚宴的人数要求。不过
目前预定的并不多，2月份那场是目
前唯一的一场自助婚礼。

崔女士告诉记者，“自助婚宴形
式新颖，比较受年轻人欢迎。”酒店
也乐于推广，相比较于传统婚宴，自
助婚宴可节省三分之一菜品，还可
节省酒店的人力成本，“传统婚宴一
桌需要安排两三个人盯着，自助婚
宴一个人就能盯三四桌。”

“假如客户有自助餐婚宴需求，
我们可以给予安排。自助婚宴最低
的80多元一位，需要多大的场地和
什么样的庆典形式都可以协调。”23
日下午，太阳谷微排国际酒店旅游
公司的王女士说，对于酒店而言，并
不需要做出太多改变，如果客户认
同此种形式，她们都能尽量满足，

“这是一种创新的婚礼消费形式，值
得提倡，但需要更多的认同。”

23日下午，德州旅游饭店协会
秘书长刘玉告诉记者，现在全市共
有25家星级酒店，八成以上都有自
助餐服务，但是推出自助婚宴酒店
的寥寥数家，在厉行节俭的大环境
之下，所有高档酒店都纷纷降低身
价以获取更宽广的市场。她还说，自
助婚宴这一新的概念是符合这种大
趋势的，但是要让市民接受还需要
更长时间。“只要时兴起来，应该很
快就能得到大家认可。”

有业内人士分析称，虽然各家
酒店对自助婚宴寄予厚望，但受传
统观念影响，很少有酒店主动出
击，对自助婚宴市场进行包装策划
推广。

本报4月23日讯(记者 郭光普)
23日，记者从德州市商务局获悉，经过
和相关部门协调，目前在运河经济开发
区已确定九处餐车摆放地点。餐饮企业
表示将在两日内完成餐车摆放及加盟
工作，尽快实现早餐开售。

“听说早餐车从运河经济开发区试
运行，最近也没听到动静呢。”家住运河
经济开发区黑马宿舍的王女士称，前段
时间在德城区经过时看到不少早餐车，
听说全市要推便民早餐工程，不知道什
么时候能惠及到运河开发区这边。

德州市商务局餐饮科工作人员称，
前期由于布点、管理、卫生等问题在德
城市区摆放的早餐车一直没有开售，
经过前期协调，决定先将早餐工程在
运河经济开发区试点运行。运河经济
开发区商务局工作人员表示，根据餐
饮企业前期提供的餐车资料及摆放
地点，结合运河经济开发区城市管理
现状，暂批9个餐车摆放位置，试运营
后再决定是否增加布点，目前已将摆放
地点通知餐饮企业。

“已接到商务部门通知，在运河经
济开发区暂拟九处位置用于餐车布
点。”德州市惠众餐饮有限公司负责人
称，确认布点位置后将立即投放餐车，
加盟工作也同步展开。前期在德城区已
经加盟的经营者可直接申请开售，新加
盟的经营者还需经过体检、培训等程序
才能上岗。该负责人表示企业方面从原
材料到加工中心已经做好各方面准备
工作，完成布点及培训后将尽快开售，
争取让市民早日吃上便民早餐。

运河经济开发区设九处摆放点

早餐车最快两天后开售

新湖南大街上的花都音乐广场内，曾停放着未使用的早餐车。
本报记者 王小会 摄

23日，经济技术开发区商贸城新安放的“山寨版”早餐车。
本报记者 马志勇 摄

庆云镇

以人为本提高计生服务水平

庆云县庆云镇计生服
务站坚持以人为本的服务
理念，不断提升优质服务
工作水平，让准妈妈安心
待产。

该镇为政策内孕妇每
人发放一张“优质服务卡”，
持此卡，可以到镇计生服务
站接受免费优生筛选及五
次免费孕期健康查体。开展

“叶酸增补项目”，根据孕妇

不同的身体状况、对营养
的个性需求，为其量身定
做一份“营养套餐”计划，
并开展上门服务。上门传
授准妈妈如何做一个快乐
孕妇，使待产妈妈能够幸
福、安全地度过这一人生的
重要时期；指导的过程中，
将有关计生知识贯穿其中，
帮助准妈妈树立新型的生
育观。 (孙斐)

美丽华大酒店可接待婚宴自助餐，但少有人尝试。 本报记者 常学艺 摄
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